Contag investiert in Spandau

Leiterplattenhersteller auf Wachstumskurs

Contag (www.contag.de), mit Sitz in Berlin, Leiterplattenhersteller für die Elektronikindustrie im Prototypenbereich, ist auf schnelle Lieferzeiten, Termintreue, neueste Technologien und auf einen 24 h-Beratungs-Service spezialisiert. Bedingt durch rasantes Wachstum hat man nun mit dem Bau einer komplett neuen Produktionsstätte am Standort Berlin-Spandau begonnen. Mit einer Gesamtinvestition von 6,8 Mio. € werden auf dem 16700 m² großen Grundstück 3 000 m² Büro und 6000 m2 Produktionsfläche entstehen. Die geplanten Kapazitäten liegen bei 40 m² (2 000 Nutzen) pro Tag. Die Wachstumschancen für den Spandauer Leiterplattenhersteller Contag sind entgegen dem Branchentrend groß. "Wir werden in diesem Jahr voraussichtlich um 25 bis 30 % wachsen und einen Umsatz von 5,2 Mio. € machen," sagt Firmenchef Andreas Contag. Auch für die kommenden Jahre rechnet er mit Steigerungsraten von über 20 %.

